

Les cyclos feront l'étape du Tour de France

Publié le 05/12/2017

Les cyclos feront l'étape du Tour de France



Les cyclos ont tenu leur assemblée générale dimanche.

Le club de cyclotourisme plœmeurois a réuni, dimanche, ses 85 adhérents pour son assemblée générale ordinaire.

Hormis les trois sorties hebdomadaires proposées par le club, l'année 2018 s'annonce aussi remplie que celle écoulée avec notamment une participation en nombre aux brevets des 200 km, organisés par Caudan, en avril ; une sortie de trois jours à Belle-Ile, en juin ; sans oublier plusieurs randonnées cyclos bretonnes et l'incontournable semaine fédérale qui se tiendra, cette année à Epinal, au mois d'août.

En juillet, le tour de France va sillonna nos routes. Les cyclos ont prévu

d'effectuer, la veille de la course officielle, l'étape Lorient-Quimper, soit 205 km.

La question de la sécurité sur la route a été également au cœur des échanges, lors de cette assemblée. « Nous avons eu, en effet, quelques frayeurs au cours de cette année, explique Joël Le Ténier, président des cyclos. Cela reste donc notre priorité pour 2018, notamment la cohabitation entre cyclos, automobiles et piétons. Jean-Paul Dufau est d'ailleurs le « Monsieur sécurité » du club, et rappelle régulièrement, à tous, les bons réflexes à avoir. »